

NOTA DE PRENSA VIOLENCIA MACHISTA VITORIA 27 ENERO 2016

EL Ayuntamiento de Soraluze muestra su más enérgica condena y repulsa ante el asesinato en Vitoria-Gasteiz de Alicia, una niña de 17 meses víctima de la violencia machista.

El Ayuntamiento de Soraluze condena todas las formas de violencia machista que padecen las mujeres e insta a todas las instituciones a asumir que no solo las mujeres sino también los hombres tenemos un problema como sociedad que no se soluciona solo con declaraciones de rechazo.

Las mujeres no mueren, las matan, y cada mujer muerta por su pareja o expareja es un fracaso de nuestras instituciones y nuestra sociedad, que falla si no es capaz de proteger a las mujeres. Pero el rechazo de este Ayuntamiento no servirá de nada si no parte del convencimiento de que solo con más igualdad, más prevención, más educación, y sobre todo, con más respeto hacia las mujeres será posible acabar con todas las violencias y actitudes machistas que encuentran las mujeres y las niñas cada día, en cada momento de sus vidas, en cada lugar por donde pasan.

La violencia que en sus diferentes formas (psicológica, económica, física, sexual) se ejerce contra las mujeres, supone un serio atentado contra su dignidad e integridad física y moral; en consecuencia, una grave e intolerable violación de los derechos humanos.

El Ayuntamiento de Soraluze muestra su solidaridad con los y las familiares y amistades de Alicia.

BASTA YA!!!

NI UNA MENOS!!!

NO A LA VIOLENCIA MACHISTA!!!